
einstimmig 
 
 
Ferner beantragte Abg. Pagels, dass der Bericht der Gemeindeprüfungsanstalt nach 
Fachbereichen aufgeteilt in die Fachausschüsse zur dortigen Beratung verwiesen werde.  
 
Der Rechnungsprüfungsausschuss empfiehlt dem Kreistag, den Bericht der 
Gemeindeprüfungsanstalt nach Fachbereichen aufgeteilt in die Fachausschüsse zur 
dortigen Beratung zu verweisen.  
 
abgelehnt; MB ./. SPD, GRÜNE und FDP, Enth. 1 GRÜNE 
     
 
Zur Klarstellung ließ die Vorsitzende noch über den Antrag der CDU-Fraktion, der auch den 
Beschluss Nr. 01/07 beinhaltet, abstimmen.  
 
Der Rechnungsprüfungsausschuss empfiehlt dem Kreistag, die Bewertungen der 
Fachbereiche zu den einzelnen Empfehlungen der Gemeindeprüfungsanstalt zur 
Kenntnis zu nehmen.  
Die Verwaltung wird aufgefordert, dem Rechnungsprüfungsausschuss über die 
Fortschritte bei der Umsetzung der Empfehlungen der Gemeindeprüfungsanstalt laufend 
Bericht zu erstatten.  
Die Gemeindeprüfungsanstalt wird gebeten, nach erfolgter Einführung des Neuen 
Kommunalen Finanzmanagements im Rahmen der nächsten Prüfung die Umsetzung der 
Empfehlungen zu bewerten. 
 
MB ./. SPD und FDP  
 
 
Abg. Hartmann richtete nochmals die Frage an die Verwaltung, warum kein Mitarbeiter der 
Gemeindeprüfungsanstalt zugegen sei. Ltd. KVD Carl erklärte, dass ein entsprechender 
Wunsch nicht an ihn herangetragen worden und deren Teilnahme an den Sitzungen des 
Rechnungsprüfungsausschusses nicht üblich sei.   
 
 


